
        Hillerse, den 17. Dezember 2022 

 

Sportgemeinschaft Hillerse e.V. 
        

 

Einladung zur  
Jahreshauptversammlung  
am Samstag, den 14. Januar 2023 
um 19.30 Uhr im Gemeindehaus 
auf dem Kirchberg in Hillerse 
 
 

Tagesordnung 

 1. Eröffnung und Begrüßung 

 2. Verlesen der letzten Niederschrift  

 3. Aussprache über den Bericht des Vorstandes 

 4. Bericht der Kassenprüfer 2022 

 5. Beschlussfassung über die Entlastung des Vorstandes für 2022 

 6. Wahlen (Vorstand, Kassenprüfer) 

 7. Ehrungen 2022 

 8. Anträge 

 9. Verschiedenes 

 

Anträge zur Tagesordnung müssen bis spätestens 10. Januar 2023 bei der  

1. Vorsitzenden eingereicht werden. 

 

An der Jahreshauptversammlung kann jedes Vereinsmitglied teilnehmen. 
Stimmberechtigt sind alle Vereinsmitglieder, die das 16. Lebensjahr vollendet haben. 

 

Die Veranstaltung findet unter Einhaltung der dann gültigen Corona-Vorschriften 
statt. 

 

Mit sportlichem Gruß 

 

Karin Heese 

1.Vorsitzende SG Hillerse e.V.   



Liebe Vereinsmitglieder, 
 
verbunden mit der Einladung zur Jahreshauptversammlung am 14.01.2023 um 19.30 
Uhr im Gemeindehaus auf dem Kirchberg in Hillerse folgen für alle Vereinsmitglieder 
kurze Berichte des Vorstandes. Der Kassenbericht wird, wie in den vergangenen 
Jahren, in der Jahreshauptversammlung ausgelegt. Wer an der Versammlung nicht 
teilnehmen kann, hat die Möglichkeit den Bericht ab dem 15.01.2023 bei der 
Kassenwartin Cara Cleve anzufordern.  

Gemäß unserer Vereinssatzung sind auf der Jahreshauptversammlung folgende 
Vorstandposten neu zu besetzen: 

2. Vorsitzende/r 
Tischtennisfachwart/in 
Handballfachwart/in 
Presse- und Werbewart/in 
Kassenprüfer/inen  

 

Rückblick auf das Jahr 2022 

Im vergangenen Jahr fanden unsere fünf Vorstandssitzungen überwiegend im 
Sporthaus statt. Planung von Geburtstags- bzw. Jubiläumsbesuchen und 
Veranstaltungen, Weitergabe von Lehrgangsangeboten und Versammlungen, standen 
ebenso auf der Tagesordnung wie auch ein allgemeiner Erfahrungsaustausch. 

Höhepunkte des vergangenen Jahres waren das Benefizspiel/Ukraine-Hilfe am 
12.03.2022 und unser Sport-Wochenende am 06/07.08.22 auf unserem Sportplatz. 
Beide Aktionen waren ein voller Erfolg. Der Dank geht an Maurice Meyer und alle 
Helfer für ihren tollen Einsatz. Die Spendenaktion beim Sportwochenende erbrachte 
einen Betrag i.H.v. 730,00 Euro, der von uns an das Elternhaus Göttingen (Elternhilfe 
für das krebskranke Kind e.V.) übergeben wurde. 

Bei der Aktion REWE Scheine für Vereine wurden 940 Vereinsscheine gesammelt. 
Dafür bekamen wir ein 3er-Set Laufstelzen, ein 16er Set Skin-Bälle und ein 
Schaukelbrett.  

Weitere Informationen findet ihr in den Jahresberichten der anderen 
Vorstandsmitglieder. 

Für Fragen stehen wir euch auf der Jahreshauptversammlung zur Verfügung. 

 

Abschließend bedanke ich mich bei meinen Vorstandskollegen, allen Trainern und 
Betreuern und allen Anderen für die Unterstützung bei der Vereinsarbeit 2022. 

Ich wünsche Allen ein geruhsames Weihnachtsfest und ein gutes Neues Jahr. Bleibt 
gesund. 

 

Karin Heese 

1.Vorsitzende            

 

 



Bericht 2. Vorsitzender 
 
Ein weiteres Jahr neigt sich dem Ende zu. Es hat sich auch in dieser vergangenen Zeit 
einiges gewandelt, grade was die Fußballabteilung in unserem Verein betrifft. 
  
Durch den Zusammenschluss mit dem Bühler SV zur FSG Hillerse/Bühle wird nun 
abwechselnd in Hillerse oder Bühle trainiert und pro Halbserie der Spielort gewechselt. 
Unser großes Trainingstor haben wir erneuert bzw. ausgetauscht, da das Alte bereits 
auseinandergefallen und provisorisch geflickt werden musste. 
  
Einige Pflegemaßnahmen mussten eingeleitet werden um die Schäden durch den 
Maulwurf und die Wühlmäuse auf dem Platz abzumindern und so den Spielbetrieb 
aufrecht erhalten zu können.  
Hier werden leider auch im kommenden Jahr aufwendige Sanierungsarbeiten 
notwendig werden. 
  
Für die ansteigenden Zahlen der E-Bikes wird es ab dem kommenden Frühjahr bei 
uns auf dem Gelände geeignete Fahrradständer hierfür geben, die ein sicheres 
anschließen ermöglichen. 
  
Für anfallende Reparaturen am Sporthaus und kleinere Pflegemaßnahmen auf dem 
Sportgelände befinden wir uns weiterhin auf der Suche nach Unterstützung. Gerne 
auch auf Minijob-Basis. 
Bei Interesse meldet euch für weitere Infos bei Karin Heese oder mir.  
  
Persönlich wünsche ich euch allen ein schönes Weihnachtsfest und einen tollen Start 
in das neue Jahr, 
  

Arne Friedrichs 

2.Vorsitzender  
 

 

Bericht Fußballabteilung  

 

Sommer 2022 Gründung der FSG Bühle Hillerse um den Spielbetrieb (in beiden 

Vereinen) am Laufen zu halten 

 

Gemeldet wurde die Spielgemeinschaft in der 1. Kreis-Klasse und somit ist der 

Hillerser Teil "aufgestiegen" 

 

Die Trainingsbeteiligung ist sehr gut und es macht Spaß so zu trainieren 

 

Im Pokal sind wir leider in der ersten Runde gegen Altes Amt ausgeschieden 

 

Überwinterung auf dem 7. Tabellenplatz 

 

Teilnahme am Moringer Hallentunier zwischen den Jahren am 27/28/29.12 

 



Zusammenfassend ist zu sagen, dass sich die Mannschaft toll entwickelt und wir auf 
viele weitere Jahre erfolgreichen Fußballs hoffen dürfen  
 

Chris Gruchmann 

Fußballfachwart 
 
 

 

Freizeit-& Hobby-Sport  Spaß am Sport ohne Wettkampf 

Das bieten wir unseren Mitgliedern:  

Dance Fitness Montag 20:00 Uhr Mehrzweckhalle Höckelheim in Kooperation mit dem 
SV Höckelheim 

Fitness für ALLE Donnerstag 18:30 Uhr Mehrzweckhalle Höckelheim 

Schwimmen September bis Mai immer am ersten Freitag ab 18:30 Uhr im Northeimer 
Hallenbad oder nach Absprache 

Sportabzeichen Termine nach Absprache 

Yoga Dienstag z. Zt. wieder Online über Zoom oder 18:00 Uhr Dorfgemeinschaftshaus 
Schnedinghausen in Kooperation mit dem SV Höckelheim  

 

Laufen & Walking  Winterläufe 2022 / 2023 eine Gemeinschaftsaktion  
SG Hillerse – Einbecker Lauffreunde – Tondock`s Northeim, Moringer Lauffreude – 
Stille Läufer des TSV Hollenstedt 
 

➢ Sonntag 4. Dezember 2022 Northeim 11Uhr Parkplatz am Lohgraben 

➢ Sonntag 29.Januar 20.23  Moringen 10 Uhr  

➢ Samstag 25. Februar 2023 Hollenstedt 14 Uhr Sportplatz 

 
Laufen oder Walken ohne Zeitnahme. Kein Wettkampf. Keine Voranmeldung nötig. 
Einfach pünktlich vor Ort sein und Spaß am Lieblingssport haben :)  Wir freuen uns 
auf eure Teilnahme. 

 

Bleibt gesund und genießt den Spaß am Sport mit anderen 

Gaby Friedrichs  

Tel. 0171 9589 616  

 

 

 

 



Bericht der Tischtennisabteilung      

Tischtennis in Corona Zeiten, langsam entwickelt es sich wieder zur 

Normalität. 

Wir spielen wieder wie in alten Zeiten, Doppel und Einzel, es ist zwar immer 

noch ein komisches Gefühl, wie lange darf man spielen, erhöhen sich wieder die 

Zahlen, aber wir machen das Beste draus.   

Zwei Herren und eine Damenmannschaft stellten sich wieder der Herausforderung.   
Im Damenbereich haben wir jetzt eine Spielgemeinschaft mit SSC Northeim gebildet. 
Außerdem helfen die Damen aus unserem Verein bei den Herren aus. 
 
Unsere Erste Herren hat die Hinserie als Herbstmeister abgeschlossen, die Damen 
stehen aktuell auf dem Vierten Platz und die Zweite Herren hatte viel Pech in der 
Hinserie und belegt im Moment den siebten Platz. 
 
Wir sind aber alle froh wieder Tischtennis zu spielen und uns mit anderen zu messen. 
  
Gespielt wird in Schnedinghausen im dortigen Dorfgemeinschaftshaus, Spieltage sind 
Montag, Dienstag, Mittwoch und Freitag.  
Wer Interesse hat TT zu spielen, spricht mich bitte an, wir freuen uns immer über 
Zuwachs.    
 
Ich wünsche allen Mitgliedern der SG Hillerse ein frohes Weihnachtsfest und ein 

gesundes neues Jahr 2023! 

Thomas Heese 

Tischtennis Fachwart 

 

Jahresbericht 2022 – Jugendabteilung  

Zurzeit gibt es drei Jugendgruppen. Die Eltern-Kind-Gruppe, für Kinder im Alter von 

ca. 1 bis 4 Jahren. Die Turnkids, für Kinder von 4 bis 6 Jahren. Und die Ballsport-

Gruppe für Kinder ab 6 Jahren. Alle Gruppen sind sehr gut besucht. Vor allem die 

Eltern-Kind-Gruppe, dort gibt es deshalb mittlerweile sogar eine Warteliste. Steffi 

Haupt, die zusammen mit Carina Rolof, die Ballsport-Gruppe betreut hat, ist als 

Übungsleiter zurückgetreten. Carina wird seit August von Lina Timm als Übungsleiterin 

unterstützt.  

Es gab in diesem Jahr einige Aktionen für die Kids aller Gruppen, die mit großem 

Interesse besucht wurden. Es ging z.B. mit dem Bus in den Zoo nach Braunschweig. 

Der Ausflug wurde vom Stadtjugendring finanziell unterstützt.  

In den Sommerferien gab es eine große Batik- Aktion für alle Kinder und Familien auf 

dem Sportplatz Hillerse. Die farbenfrohen Ergebnisse konnten sich sehen lassen.  

Die Jugendabteilung verabschiedet ein erfolgreiches Jahr 2022.  

Annika Timm Jugendwartin     


